
【01 一个新人】

在基督里，还有一个词叫作教会，神把我们这班人放在基督里，成为教会，成为神的

家。圣经里也把教会叫作新人，在亚当里是旧人，我们信耶稣后就变成新人。

以弗所二章 15 节（原文），『以自己的身体，废掉冤仇，就是那记在律法上的规条，

为要将两下，在祂自己里面造成一个新人。』

律法上有一些规条，这些规条，就是人与人之间的间隔。基督在十字架上不光把我们

的罪除掉，也不光把我们的旧人钉死，也不光把魔鬼毁坏了，并且还把这些规条也都

废掉了。

基督在十字架上废掉了这些规条，使人与人之间没有间隔，就把两下——犹太信主的

和外邦信主的，在祂自己里面创造成一个新人。

所以，在宇宙间只有一个新人，新人是团体的，不是个人的，你和我不是单独的一个

新人，你是新人的一部分，我也是新人的一部分，所有得救蒙恩的人都是新人的一部

分。

（未完待续 * 20240707 主日信息 * 6-1）

【02 我们是一（上）】

加拉太书三章 27-28 节，“你们受洗归入基督的都是披戴基督了。并不分犹太人、希

腊人，自主的、为奴的，或男或女，因为你们在基督耶稣里都成为一了。”神把我们

从亚当里搬到基督里来的时候，把许多的分别都拿掉了。

所以我们在教会里面没有等级的分别、没有文化的区别、没有年龄的区别、没有性别

的区别、没有身份的区别，我们都是神的儿女，生命都是一个，都是一了，就像刚刚

唱的诗歌“是的是的，我们是一”（诗歌 253 首）。

神既然已经把我们作成“一”了，我们弟兄姊妹之间就要彼此相爱、彼此包容、彼此

接纳，我们在教会里面看弟兄姊妹，要看彼此里面的基督，看我们里面都有神圣的生

命，我们是一家人，已经成为一了。

我们看别人的时候，要看他们的新人，看自己的时候，看自己的旧人，就容易彼此接

纳。看别人的难处容易，但看别人的好处就不简单了，人都有难处、都有麻烦、都有

各种的问题，在教会里面，如果你看这个的话，就麻烦了，待不下去的。每个人都不

能看的，特别是我们在教会生活里面，要彼此服事、彼此配搭，会有很多的麻烦，连

传福音都会吵架。我怎么能够持守福音的真理？

我们要学习在灵里、学习要有主、学习在灵里彼此交通、彼此接纳，看别人比自己

强。看别人的时候，不要看别人的旧人，因为别人的旧人都看不得的，包括我们自己，

也是看不得的，看每个人里面的新人，每个人他那个爱主。每个弟兄姊妹都很宝贝，



看他们的优点、看他们的新人，看主在他们里面是刚强的、是有能的，主在他里面可

以做很多事，这样教会才能被建造，这就是福音的真理。

（未完待续 * 20240707 主日信息 * 6-2）

【03 我们是一（下）】

保罗在加拉太二章指责彼得，彼得是以色列人，他跟外邦人在一起吃饭，我们得救以

后，就没有外邦人和以色列人的区别了，都是一了。所以彼得跟外邦人在一吃饭，是

没问题的，但是当他看到有些人来了以后，就怕了，离开了，离开就说明我们不是一

了，你们是外邦人，我是以色列人。所以保罗一看见他所行的与福音的真理不合，就

出来争战（加二 11-14）。

我们也是一样，我们弟兄姊妹之间没有任何理由说，我跟他不能配搭。我们常常讲我

们和谁不能配搭，这句话是不符合真理的。因为主已经把我们的隔阂拿掉了，不同拿

掉了，没有这些区别，我们在基督里都是一了。

我们在教会生活里面都不容易，我们彼此之间的交通、彼此的配搭，彼此的顺服、合

作、一同服事，都会有很多的麻烦，都有很多的问题。但是你要记住，当神把我们放

到基督耶稣里面的时候，神已经把我们做成一了，神把祂的生命放到你的里面，也放

到我的里面，用这个生命来彼此交通，教会就可以得建造。

人与人之间有很多不同，而且这个不同是天差地别的，但福音的真理是，我们在基督

里都成为一了，这是我们教会被建造的基础。

盼望我们在教会生活里面守住福音的真理，宝贝每一位弟兄姊妹，主一定能把我们建

造在一起，主一定能把我们建造成一个教会，在这个过程中，我们彼此忍耐、彼此配

搭、彼此忍受、彼此交通...我们的生命就成长了，我们这个人就变化了，主的生命在

我们里面构成了，教会就是这么建造起来的，盼望我们都彼此相爱里、在“一”里建

造祂的教会。

（未完待续 * 20240707 主日信息 * 6-3）

【04 “我们是一”的特点——亲】



我们这班信耶稣的人，虽然是来自不同的地方，但我们信耶稣以后，彼此相见，就觉

得特别亲，聚在一起，就觉得好像是家人一样。人与人之间虽然有很多不同，但一信

耶稣莫名其妙就很亲，是一家人，这是福音的真理。

我们是一，因为神把我们这班人做成一个，我们在一起莫名其妙地觉得特别亲。我们

出去传福音，碰到一个人也信耶稣，就觉得特别亲。

看到弟兄姊妹觉得特别亲，这就是我们得救的标志，因为我们有同样的生命。最近电

视里有很多寻亲的节目，小孩子很小时候就被人卖掉了，几十年没见面，但是一回来，

见到父母就觉得特别亲，因为他们是亲人，有血缘的关系。

所以我们怎么知道我们信耶稣了？怎么知道我们有神的生命了？第一个，看到弟兄姊

妹就觉得特别亲切。

（未完待续 * 20240707 主日信息 * 6-4）

【05“我们是一”的特点——同有一个父】

加拉太书四章 6节，你们既为儿子，神就差他儿子的灵进入你们（原文是我们）的心，

呼叫：“阿爸！父！”

当我们呼叫“阿爸！父！”的时候，神啊，你是我的父，我是你的儿子，非常自豪，

非常荣耀。

为什么我们呼叫『阿爸，父』？因为我们有儿子名分的灵。某人若不是我父亲，我就

很难呼叫他『爸爸』。我呼叫他『先生』，也许很容易，但我不可能呼叫他『爸

爸』。要我对他说『阿爸，父』，就更难了。事实上，那是不可能的。倘若我亲爱的

父亲仍活着，我会呼叫他『爸爸』。这样呼叫他十分甜美，因为我是从他生的。

青年人，你不需要疑惑你是不是神的儿子。你说『阿爸，父』的时候，你里面有甜

美、亲密的感觉吗？你若有，就证明你是神的儿子，你有儿子名分的灵。你若觉得自

己能称祂为神，却不能呼叫祂『阿爸，父』，就指明你不是神的儿子。然而，只要你

能甜美的呼叫『阿爸，父』，你就能确定你是神的儿子。

（未完待续 * 20240707 主日信息 * 6-5）

【06“我们是一”的特点——良心变得敏锐】



良心就是灵的一部分，我们得救以后，灵活过来了，良心就变得很敏感，一得罪人就

很有感觉。

我跟我姊妹也是一样，夫妻嘛，我一句，你一句，都很正常，有的时候实在熬不住，

受不了了，就说，好吧好吧，算我错算我错，口头上虽然认输了，但心里还是不甘心，

我自己知道这个道歉是假的。得救以后就不一样了，也吵架，也道歉，回头一想，发

现这个道歉是真的。真的觉得自己有问题，为什么？信耶稣了，良心变得很敏锐了。

我们得救以后，里面的良心就变得特别敏锐，今天做一件事对不起人，今天做一件事

对不起神，今天做的事觉得亏欠，很敏感，说明我们得救了。
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